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عدن / الأمناء / خاص :
التقى الرئيس عيــدروس الزُبيدي، رئيس المجلــس الانتقالي الجنوبي، 
نائب رئيس مجلس القيادة الرئاسي، أمس الســبت، الدكتور الخضر ناصر 
لصور رئيس جامعة عدن، لمناقشة عوامل تأخير بدء الأعمال الإنشائية في 

مشروع المستشفى الجامعي بالعاصمة.
واستعرض الدكتور لصور، أســباب التأخير في المشروع النوعي، خلال 

الفترة الماضية، وجهود مجلس الجامعة في بدء الأعمال.
وعبر الرئيس الزُبيدي عن أهمية المشروع لدوره في تحســن الخدمات 
العلاجية، ورفع مســتوى خريجي كلية الطــب في جامعة عدن، ودعم 

البحوث الطبية، استجابة للتطور الطبي والتقني.
وشــدد على استعداده بذل أقصى الجهود في سبيل بدء العمل بالمشروع 
وإزالة المعوقات أمامه، بهدف اســتكمال متطلبات المشروع وإطلاقه في 

أقرب وقت.

لحج/الأمناء/ محمد السلامي:
قال مدير مكتب التربية والتعليم بمديرية حبيل جبر عبدالحميد بن شعيله أن 
المديرية تعاني من نقص حاد في المعلمن، بعد أن وصل عدد المعلمن بحسب 
كشــوفات الراتب إلى 570 معلما ومعلمة غير أن العدد الفعلي بالميدان 270 
معلما ومعلمة فيما بلغ احتياج المديرية من المعلمن إلى 170 معلما ومعلمة .

وأرجع شعيلة هذا الأمر إلى "إيقاف التوظيف للمعلمن منذ سنوات عديدة 
وإحالة 89 إلى التقاعد 
المعلمن  32 من  ووفاة 
سبب  وهذا  والتربوين 
الإرباك  مــن  نوع  لنا 
التربويــة  بالعمليــة 
والتعليمية بالمديرية ".

مكتب  أن  إلى  وأشار 
بالمديريــة  التربيــة 
كبيرة  جهــود  يــذل 
العملية  اســتقرار  في 
والتعليمية  التربويــة 
ويســعى  بالمديريــة 
والإعداد  التهيئــة  إلى 
العام  لاستقبال  الجيد 
من  الجديد  الــدراسي 

خلال عقد عدد من اللقــاءات التربوية والتواصل مع قيــادة مكتب التربية 
والتعليم بالمحافظة ومع قيادة الســلطة المحليــة بالمديرية لبحث الترتيبات 

الخاصة بالعام الدراسي الجديد .
وأوضــح بأن هناك صعوبات عدة أبرزها نقص الــكادر التعليمي في المواد 
العلمية وهذا يؤثر على العملية التعليمية إلى جانب شح الكتاب المدرسي الذي 
لا يتوفر بمختلف المراحل الدراسية، وكذا وجود الكثافة الطلابية الذي نحاول 
معالجتها من خلال فتح صفوف بالخيــام ولكن حتى الخيام بعض الأحيان 

لاتتوفر.
واضاف :" توجد لدينا 44 مدرســة وهناك مدرسة ثانوية خاصة بالبنات 

سيتم افتتاحها هذا العام لأول مرة سوف تكون خاصة بالفتيات".
وفي ختام حديثة قال :" نتمنى من قيادة مكتب التربية بالمحافظة والسلطة 
المحلية بالمديرية الوقوف إلى جانبنا لحل الصعوبات، كما نشكر الأهالي على 

إسهامهم في تذليل بعض هذه الصعوبات".

محليات

مدير مكتب التربية بمديرية حبيل جبر: 

الأمناء/خاص:
قاسم  عيدروس  القائد  الرئيس  اســتقبل 
الزُبيدي رئيــس المجلس الانتقالي الجنوبي، 
نائــب رئيس مجلــس القيــادة الرئاسي، 
الجمعة، موظفي الأمم المتحدة المفُرج عنهم 
من أيدي تنظيم القاعدة الإرهابي بمحافظة 
المتحدة في  المقُيم للأمم  المنسق  أبن، بمعية 
اليمن الســيد ديفيد جرســلي، ومدير أمن 
وكبير  كوفي،  ســينيو  السيد  المتحدة  الأمم 
إدارة  خلية  ورئيس  الأمنين،  المستشــارين 

الأزمة بالأمم المتحدة السيد عمر النشرتي.
الزُبيدي، في مســتهل  وهنــأ الرئيــس 
قرابة  بعد  المفُــرج عنهم،  الموظفن  اللقاء، 
ســنة ونصف من الخطف في أيدي التنظيم 
الإرهــابي، لافتا إلى أن مــا بذله من جهود 
بمعية الإخوة في التحالــف، ومكتب الأمم 
المتحدة، وتكللت بالإفراج عنهم، أتى في إطار 
الواجب، والمسؤولية والأخلاقية، والإنسانية، 
والوطنية، تجاه كل من يُقدم المساعدة لبلادنا 

في ظل الظروف الصعبة التي تمرُّ بها.
القائد دعمه ومســاندته  الرئيــس  وأكد 
لجهود الأمم المتحدة في الجانبن السياسي 
من  ما  كل  لتوفير  واســتعداده  والإنساني، 
شأنه أن يساعد المنظمات الدولية العاملة في 
بلادنا على القيام بدورها دون أي صعوبات 

أو عراقيل.
ديفيد جرسلي  الســيد  قدم  ومن جانبه، 
القيم للأمــم المتحــدة نيابة عن  المنســق 
الأمن العام للأمم المتحدة الســيد انطونيو 
غوتيريــش، والموظفن المحررين، الشــكر 
الجزيل للرئيس الزُبيدي على جهوده للإفراج 
عنهم، وإنه كان ســببا في عودة الموظفن 
إلى أسرهم، والســعادة التي يعيشونها في 

هذه اللحظة.
وأكد الســيد جرســلي اســتعداد الأمم 
المتحدة لبذل المزيد مــن الجهود ومضاعفة 
مختلف  في  إليها  للمحتاجن  مســاعداتها 

أنحاء البلاد، مشيرا إلى أن هذه العملية تمثل 
أفضل بداية لتعــاون أكبر بن الأمم المتحدة 

والمجلس في المستقبل.
وقدم الســيد جرســلي في ختام اللقاء، 
التعازي للرئيس الزُبيدي في استشهاد القائد 
البطل عبداللطيف السيد قائد الحزام الأمني 
بمحافظة أبن، مشــيرا إلى أنــه كان من 

القادة المشهود لهم في مكافحة الإرهاب.
حضر اللقاء عماد محمد أحمد مدير مكتب 
نائب رئيس مجلس القيادة الرئاسي، ونصر 
القطيبي كبير الاستشارين الأمنين بمكتب 

الأمم المتحدة في عدن.

الأمناء / مشتاق عبدالرزاق :
مدير  المنصب،  محمد  زكي  المهندس/  قال 
مشروع طريق سوق الســلام، وادي صدر، 
ذي ناخب، لبعوس، بمديرية يافع بمحافظة 
لحج، بأنه )من المقُــرر أن يتم الانتهاء من 
المشروع، أواخر شــهر أغســطس الجاري 

2023م(.
جاء ذلك في ســياق تصريح قصير خصّ 
به "الأمنــاء" وأردف يقول بــأن )المشروع 

يُعتبر من المشــاريع الحيويــة، التي تربط 
يافع بالمناطق والمدُيريات الأخرى، حيث يبلغ 
طوله 4 كيلو متر و نصف، وقد بدأنا بتنفيذ 
المــشروع في 30 مارس مــن العام الماضي 
2022م، بتمويل وإشراف من المركز الرئيسي 
مُمثلةً  والجســور،  الطرق  صيانة  لصندوق 
المهندس/ الصندوق،  إدارة  برئيس مجلــس 
معن محمد الماس، والــذي - والحقّ يُقال- 
حركَّ المياه الراكدة للطرقــات، بعد أن كانت 

واقفة ومُتجمدة(.

واختتم مدير المــشروع تصريحه القصير 
بالقــول: عانينا من عدة مشــاكل، أبرزها 
وقوع المشروع في وســط السوق، لكن تمّ 
القضاء على هذه المشــكلة إثر الجلوس مع 
المديرية،  عام  بمدير  مُمثلةً  المحلية،  السلطة 
الأستاذ/عبدالفتاح الصلاحي، وكذا مع عدد 
الاجتماعية،  والشــخصيات  الوجاهات  من 
الذين أبدوا تعاونهــم الملموس معنا، وبذلوا 
جهوداً كبيرة، جنباً إلى جنب أهالي وسكان 

المديرية، وأقدّم شكري لهم جميعاً.

الأمناء/خاص:
حضر إلى مقــر صحيفة "الأمناء" المواطن 
أحمد علي محمد عبدالحافظ لتقديم شــكوى 
إلى معالي وزير الدولة محافظ العاصمة عدن 
الأستاذ أحمد حامد لملس لإنصافه ورفع الظلم 
الذي لحق به جراء قيام أشــخاص بالبســط 
على أرضيتن يملكهــما في بلك ١٤ بالممدارة 
بموجب وثائق رســمية من كافــة الجهات 

المختصة .
وجاء في رسالة الشكوى ما يلي: 

"الأخ /أحمد حامد الملس 
وزير الدولة محافــظ محافظة عدن تحية 

طيبة وبعد.
 ١٤ بلك   ٩٢٤_٩٢٦ )الموقعــن  الموضــوع 

الممدارة(
أحمد عــلي محمد عبدالحافظ  المواطن  أنا 

مالك الأراضي الموضحة أعلاه تقدمت بشكوى 
إلى وحدة حماية الأراضي وكتبت بالشــكوى 
إنه تم الاعتداء والبسط على الأراضي الخاصة 
بي من قبل أشــخاص آخريــن دون أي وجه 
حق وقد تم بناء )دورين( فيها وقامت وحدة 
والتحقيق معه  المتهــم  باســتدعاء  الحماية 
كإجراء روتيني وطلبوا منه أن يحضر إذا كان 
بحوزته وثائق، ولكن قــال إنه ليس لديه أي 
وثائق وإنه )باسط بالقوة( عشوائيا مستقلا 
غياب الدولة وقد تم ســجن المتهم لحن إنهاء 
الخلاف ولكن تفاجأنا بعد أســبوع بطلب من 
الشــؤون القانونية للمحافظــة الإفراج عن 
المتهم بضمانة المحافظة لحن رفع تقرير من 
ذلك قامت  بعد  القضيــة  التدخل حول  وحدة 
وحدة الحماية برفــع تقرير يتضمن انه ليس 
لدى المتهم اي وثائق وانه باســط عشــوائيا 

وبدون وجه حــق ومن ثم قامت الشــؤون 
القانونية بالمحافظة بطلب رســاله من هيئة 
الاراضي وعقارات الدولة تؤكد صحة وثائقي 
وملكيتي للأراضي وتم إعداد رساله من هيئة 
أراضي وعقــارات الدولة تؤكــد بأن وثائقي 
صحيحه وسليمة وأنه عليكم بالتوجيه لوحدة 
حمايــة الاراضي وتمكيني مــن حقي وفقا 
للقانون وبموجب الوثائق التي بحوزتي كون 
الباسط ليســت لدية اي وثائق ..علما انه تم 
ارسال الرسالة من الاسكان اليكم عبر البريد 
الخاص بالمحافظ للتوجيه ولكن للأســف لم 
نتلقــى اي توجيه او اي تجــاوب او حتى رد 
..لذا نناشــدكم ونطلب من عدالتكم بالتكرم  
وإنصافنا وتمكيننا من حقنا الذي ســلب منا 
منذ ســنوات تجنبا للمشــاكل لا سمح الله 

وحقنا للدماء".

الأمناء/ خاص:
استنكر سالم ثابت العولقي رئيس الهيئة 
الوطنية للإعــلام الجنوبي بث تقرير يحمل 
إســاءات وافتراءات للشــهيد القائد البطل 
الأمني  الحزام  قوات  قائد  السيد  عبداللطيف 

في أبن.
تقريرا  مطالعــة  عن  بيان  في  وكشــف 
لصحفي يمني نشرته قنــاة أخبار، يتضمّن 
إساءات مرفوضة للشهيد القائد عبداللطيف 
مكافحة  في  الأمنية  الأجهزة  وجهود  السيد 

الإرهاب.

ولفت العولقي إلى اعتزام الهيئة الوطنية 
المذكورة  القناة  مخاطبــة  الجنوبي  للإعلام 
بشكل رسمي قبل اتخاذ أي إجراءات قانونية، 
تضع حدا للإساءة للشهداء الأطهار ولجهود 
الأجهزة الأمنية في مكافحة الإرهاب وتثبيت 

الأمن والاستقرار، وحماية المدنين.
ويوم أمس قدمت قناة أخبار الآن اعتذارها 
تقاريرها،  أحد  تضمنها  التي  الإســاءة  عن 

بحق الشهيد القائد عبداللطيف السيد.
ونشرت القناة عبر حســابها على تويتر 

تنويه واعتذار عن الإساءة .

وقالت القناة : "أثار مقال بشأن مقتل قائد 
قوات الحزام الأمني عبداللطيف السيد نقاشًا 
في  الاجتماعي  التواصل  مواقع  على  واسعًا 
اليمن، نعتذر لأن النســخة الأولى من المقال 
احتــوت على بعض الجمــل والعبارات غير 
المناسبة والحساسة، نؤكد أن هذا كان خطأ 

غير مقصود".
بشــدة،  تعتذر  الآن“  "”أخبار   : واضافت 
وأيضًا نيابة عن كاتب المقال، عن هذا الخطأ 
غير المقصود. لقد قمنا بحذف المقال وحذف 

الفيديو من جميع منصاتنا".

رئي�س الانتقالي ي�سدد على �سرعة 
تد�سين م�ست�سفى جامعة عدن

نعاني من نق�س المعلمين و�سحة في الكتاب المدر�سي

الرئي�س الزُبيدي ي�ستقبل الموظفين الاأممين المحررين من القاعدة

الانتهاء من م�سروع طريق �سوق ال�سلام في لبعو�س اأواخر �سهر اأغ�سط�س الجاري 

مواطن ي�ستغيث بالمحافظ لمل�س لاإن�سافه ورفع الظلم عنه

الاإعلام الجنوبي ت�ستعد لملاحقة قناة بثت افتراءات بحق ال�سهيد ال�سيد


